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平成２４年度社会人を対象とする体験入学会アンケート集計結果 

(H24.9.28 実施) 
 

 

○参 加 者 数： ３５名 

○アンケート回収数： ３４枚 

○回 収 率： ９７％ 

 

Ｑ１．「体験入学会」に参加された動機は何ですか？ 
☆２０歳未満 

・ 大学に関して、直接でないと聞けないより詳しい情報を知りたかったため。 

・ 夜間の法学部に興味があるから。 

・ 専門学校で法律を学び興味を持ったので、大学に編入し、もっと学びたいと思ったため。 

☆２０～２９歳 

・ 一年前に夜間主コースの存在を知って、入学を考えているため。 

・ 入試について詳しく聞いておきたかったことと、在学生の生の声をきいて、夜間部の学習方

法や内容等をより詳しく知っておきたかったからです。 

・ 夜間主コースの雰囲気を知るため。入試要項を得るため。 

・ 法学部夜間主コースに入学してみたいと思い、その説明などを詳しく知りたかったので。 

・ 法律に興味があるため。 

・ 平成２５年度社会人入試を受けさせていただく前に、当校の教育方針や実際に通われている

在学生の方々の意見を聞かせていただき、ホームページやインターネットに載っていない生

の情報を知り、４年間通わしていただくなか、自身の力と環境で相対効果がしっかりと生ま

れるかどうか判断させていただくため参加させていただきました。 

・ 編入学試験について少し知りたいと思った。そして在学生の人の話をききたかったため。 

 ☆３０～３９歳 

・ ただいま高知短期大学に通っております。３年次編入を目指して昼間は会社に勤めながら、

夜間学んでおります。短大の長期履修制度を利用しておりますので、受験そのものは平成 26

年度以降となりますが、自身の希望する大学がどのようなところなのか一度見ておきたいと

思い、本日参加致しました。 

・ 夜間に通える大学があると知り、興味を持ったため。 

・ 来年度からの法学部夜間主コースに入学したいとつよく考えており、来週からの授業参観に

も参加させていただきたいため。 

・ 最近の業務の中に「国際知財」、特許等に関することが多々あり、知財法や米国弁護士に大変

興味があります。そこで法律を学ぶのであれば、基礎の部分から始めて、土台を固めたいと

考えたため参加致しました。 

・ 法律の勉強をしたい、力をつけたい、この一念です。 

・ 貴学の入試を検討するにあたり、状況･雰囲気等や、在校生の貴重な話を聞いてみたかったた

め。 

・ 実際の学校の感じが知りたかったから。 

・ 「仕事を持ちながら卒業出来るかどうか」話を伺いに参りました。授業開始に間に合わない、
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仕事の都合で単位認定試験を受けられない時に別の日に再試験をしてもらえるのか社会人に

合わせて都合を付けてもらえるのかを知りたかったからです。 

・ 資格手取のため。仕事のための資格のためしっかり大学で学びたい。 

・ 仕事で必要。スキルアップ。 

・ 自分の視野を広げるために大学で学べる法学に興味があり夜間で学ぶことができる今回の入

学会の説明を聞きに来ました。 

☆４０～４９歳 

☆５０～５９歳 

・ 資格試験を目指すことにとって良かれと思ったから。 

☆６０～６９歳 

・ 定年を迎えた人間ですが、法というものに今まで無関心だったので。 

・ 学生生活を是非体験したかった。実務で経験したことを体系的に学びたい。 

・ 法学を勉強した。どんなことを勉強しておられるのか参考にしたい。 

・ 定年退職し今後、社会のこと、システムのこと、教養を深めより人間の幅を拡げたいと思い、

体験入学に参加し方向をさがしたい。 

・ 民法、総則、債権、物権、特に債権、債権譲渡、物権に関して勉強したい。大手町商業で夜

間主コースで 22 年間（社会人）学んで簿記２級を取得しました。次に法律についてやってみ

たいので申し込みました。 

☆７０歳以上 

・ 家庭の都合で大学へ行くことが出来なかったので何とか大学へ行ける夢を果たそうと思い出

席させていただきました。 

・ 年齢が年齢なだけについて行けるのだろうかという不安がありましたので。 

・ 東千田キャンパスは歩いて通えること。社会、経済、文化、世界情勢に興味が多すぎて時間

が足らなくなり、興味の範囲を狭める為には一度勉強しなおしたい、と思ったこと。 

 
Ｑ２．年齢層をお教えください。 

２０歳未満 ２０～２９ ３０～３９ ４０～４９ ５０～５９ ６０～６９ ７０歳以上

３人 ８人 １１人 １人 ２人 ６人 ３人 

  
Ｑ３．何によって，この行事のことをお知りになりましたか？ 
 （１）広島大学ホームページ     １０人 

（２）広島大学法学部ホームページ  １０人 

（３）放送大学設置のチラシ      １人 

（４）広島市まちづくり市民交流プラザ設置のチラシ ４人 

（５）その他 １０人 

                                複数回答 １人 

 

Ｑ４．本日の行事内容に満足されましたか？ 

（１）大いに満足 １８人（２）まず満足 １３人（３）やや不満 ０人（４）大いに不満 ０人 

※未回答 ３人 



 3 / 3 

 

Ｑ５．本日の行事に参加されて，入学してみたい，とお感じになりましたか？ 

（１）是非とも入学したい ２０人 （２）入学を検討してみたくなった １２人 

（３）入学の意欲を失った  ０人 （４）その他  １人   ※未回答 １人 

 
Ｑ６．入学試験についての情報は，伝わりましたか？ 

（１）よくわかった １６人（２）だいたいわかった １７人（３）よくわからなかった １人 

（４）まったくわからなかった ０人   ※未回答１人、複数回答 １人 

 

Ｑ７．広島大学法学部のホームページ：http://www.hiroshima-u.ac.jp/law/index.html

をご覧になったことがおありでしょうか？ 

（１）ある ２５人 （２）ない ９人  

 

Ｑ８．今回の体験入学会について，ご意見等ございましたらご記入をお願い致します。 
☆２０歳未満 

・ 在校生の話はとても役に立ちました。是非入学して法律の知識を広げたいです。 

☆２０～２９歳 

・ 編入学試験についての説明が欲しかったです。 

・ 個人的な意見かもしれませんが、在校生の方の意見交換の際、両者とも入学の意思や、今後

の方針等が全く違うタイプや、様々なタイプの学生さんの意見が聞きたかったです。 

・ 編入学生の意見を聞くことが出来ると思っていなかったため、とてもよかった。でも、試験

の内容を少しきくことが出来たらな、と思いました。 

☆３０～３９歳 

・ 入試、実際の学生生活に不安がありましたが、在校生の方や先生方のお話で安心しました。 

・ 講師の方の熱意が伝わってきました。夜間は横、縦のつながりが強いというのが印象的でし

た。人とのつながりができるというのが学校の良さを感じました。是非入学したいという意

志は強くなりました。 

・ 非常に参考になりました。特に在校生の社会人学生のお話が聞けて良かったです。 

・ 大学生活の流れがよくわかった。自分の学生生活を思い出し広島大学に通っている学生さん

達の意識の高さに驚いた。 

・ 特記事項はありません。都合がつけば法科大学院に進学された方の話も伺いたかったです。 

・ 入試についての説明が少しわかりにくかった。 

☆４０～４９歳 

☆５０～５９歳 

☆６０～６９歳 

・ もっとポイントを絞って話して欲しい。資料をもっと明確に説明して欲しい。 

・ 大変参考になりました。ぜひ御大学へ勉強して入学したいと思います。 

☆７０歳以上  

・ 胸がワクワクする程感動を受けました。ますます勉強したい気持ちでいっぱいです。 

・ 説明会程度の会話であれば授業についていけるかな（聞き取れる）と思いました。（参考） 

 

以上 


